

C'est avec une profonde tristesse que nous faisons part du décès de

Monsieur

Georges TAMCHÈS

dit Granier

mort à Genève, dans sa 72e année.

Nous garderons de lui son sens de l'humour et sa confiance dans la vie. Son parcours dans le tourisme international, la publication de livres et le journalisme (radios et TV) ont défini un rayonnement rare qui demeurera à jamais dans nos cœurs.

Ses obsèques ont lieu dans la stricte intimité de ses proches.

Cet avis tient lieu de faire-part.

Lise, Laurence et Emmanuel